

5 de septiembre 1983

Sr. Don
Antonio Ortiz de Landáuzuri
UNIVERSIDAD DE NAVARRA
PAMPLONA

Mi querido amigo:

Muchas gracias por su carta del 1º de Julio.

La muerte de la Madre María de Santiago fue un golpe muy duro para mi pues eramos amigos más o menos desde 1907.

Sigo teniendo un deseo inmenso por conocer la parte médica de la Universidad de Navarra, de manera que en cuanto pueda iré pero no puedo decir cuando porque en estos días me voy a Estados Unidos y Mexico y creo que podré regresar antes de Navidad. Si mi regreso tuviera lugar a principios de Diciembre le iría a ver inmediatamente. Mi visita será personal a usted y por lo tanto muy privada pues yo soy un boticario de pueblo chico.

Mucho recuerdo la tarde del Hotel Ritz y siempre tengo presente la memoria de Antonio Ortiz de Landáuzuri.

Fernando A. Rubió



FUNDACIÓ
RUBIÓ